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Herr Soth-Worofka bittet um Prüfung, ob die Kostenbeiträge für die Beschaffung von 
Unterrichts- und Lernmitteln für das nächste Halbjahr ausgesetzt werden können.

Verwaltung: Dies wird nicht möglich sein, da es eine gesetzliche Regelung im Schul-
gesetz des Landes Mecklenburg-Vorpommern hierzu gibt. 

Frau Sturmheit erläutert wofür der Elternbeitrag verwendet wird und das die Aufwen-
dungen der Gemeinde  um ein vielfaches höher sind als die Summe der Elternbeiträ-
ge.

Der Bürgermeister teilt mit, dass eine Brandverhütungsschau in der Schule Proseken
 angedacht ist. Er informiert die Anwesenden über die geplanten Anschaffungen für 
IT-Ausstattung, Möbel und sonstiges für die Schule. Auch zum Sachstand des Gebots-
verfahrens im Ortsteil Weitendorf gibt Herr Helms-Ferlemann Auskunft. Frau Sturm-
heit fragt nach den Vorbereitungen für das Schuljahr 2020/21. Der Bürgermeister teilt 
mit, dass erst ab dem 03.08.2020 ein Plan vom Kultusministerium vorliegen wird. 
Derzeit ist nichts bekannt, auf das man reagieren kann/muss. Frau Bahlcke teilt mit, 
dass laut Frau Lenschow keine nennenswerten zusätzlichen Kosten durch die Maß-
nahmen in Sachen Corona entstanden sind. Der Hygieneplan ist komplett umgesetzt.
Frau Bahlcke teilt mit, dass sich der Stand der Stundungen nicht geändert hat seit 
der letzten Sitzung.
.


